



Sutz-Lattrigen



Ipsach

Liebe Einwohnerinnen und Einwohner
Liebe Jasserinnen und Jasser

Der "Donnschtig-Jass" von SRF kommt 2024 ins Seeland, entweder nach Sutz-Lattrigen oder nach Ipsach. Der Austragungsort wird in beiden Gemeinden am See sein. Seit 40 Jahren ist die Sendung die erfolgreichste Unterhaltung im Sommerprogramm von SRF mit durchschnittlich über einer halben Million Zuschauerinnen und Zuschauern. In jeder Sendung treten mindestens zwei Showacts und ein prominenter Gast auf.

Am **Donnerstag 18. Juli 2024** um 20:05 Uhr beginnt die Sendung und dauert bis 21:40 Uhr. Moderiert wird die Sendung von Rainer Maria Salzgeber und Stefan Büsser. Das Jass-Duell zwischen den Gemeinden Sutz-Lattrigen und Ipsach findet eine Woche vorher am **Donnerstag 11. Juli 2024** im Engadin statt. Das Jassen wird als Differenzler (Ansage von Punktzahl) ausgetragen. Es kommen deutschschweizer und französische Karten zum Einsatz.

Die beiden Gemeinden organisieren und führen den Anlass gemeinsam durch, sei es in Sutz-Lattrigen oder in Ipsach. Dafür benötigen wir die Unterstützung von Ihnen, damit der Anlass ein Erfolg wird. Mit diesem Flyer möchten wir Sie über den Anlass vorinformieren. **Wir suchen Helferinnen und Helfer, Jasserinnen und Jasser sowie eine Person für das Jassmemory.**

Helferinnen und Helfer werden gesucht für die Zeit von Mittwoch bis Freitag (17. bis 19. Juli 2024). Arbeiten sind der Aufbau der Festwirtschaft (am Mittwoch), den Betrieb der Festwirtschaft (am Donnerstag) und den Abbau der Festwirtschaft (am Donnerstagabend oder am Freitagmorgen). Das Festgelände ist zu kontrollieren und auch die motorisierten Besucherinnen und Besucher einzuweisen und der Verkehr zu kontrollieren. Die Helfenden werden mit mindestens CHF 5.00 pro Einsatzstunde entschädigt und haben Anspruch auf Essen und Trinken. Zudem erhalten sie ein Helfer-Shirt.



Als Jasserinnen und Jasser dürfen nur Personen teilnehmen, die zu dieser Zeit in der jeweiligen Gemeinde angemeldet sind. Für das Jassen gibt es die folgenden Kategorien:

- Jugendliche (10 bis 18 Jahre)
- Frauen
- Männer

Die Jasserinnen und Jasser der Sendung qualifizieren sich an einem Ausscheidungsturnier in der jeweiligen Gemeinde für die Teilnahme. Das Turnier findet zwischen März und Mai 2024 statt. Es wird ein Vertreter des eidgenössischen Differenzler Jass Verbandes anwesend sein.

Die beiden besten Verlierer-Gemeinden erhalten in der letzten Sendung am 15. August 2024 nochmals die Chance, um die Austragung der ersten Sendung 2025 zu jassen. Es müssen die gleichen Jasserinnen und Jasser antreten (in Näfels oder Niederurnen GL).

Ende Januar 2024 führt SRF in Zürich einen Informationsanlass für die OK's aller teilnehmenden Ortschaften durch. Danach werden wir Sie detaillierter informieren können.

Helfen Sie zur erfolgreichen Durchführung dieses einmaligen Anlasses mit. Helferinnen und Helfer, Jasserinnen und Jasser und Interessierte für das Jassmemory können sich ab sofort wie folgt anmelden:

- gemeinde@sutz-lattrigen.ch
- jassen@ipsach.ch

Informationen zum Anlass sind auch auf den Homepages der jeweiligen Gemeinde aufgeschaltet.

Für telefonische Auskünfte stehen Ihnen gerne zur Verfügung:

- Caroline Streit, Gemeindeverwalterin von Sutz-Lattrigen: 032 397 12 41
- Markus Becker, Geschäftsleiter Gemeinde von Ipsach: 032 333 78 00

Wir grüssen Sie herzlich und mit viel Vorfreude auf diesen tollen Anlass bei uns.



Daniel Kopp
Gemeindevorsteher
Sutz-Lattrigen



Bernhard Bachmann
Gemeindevorsteher
Ipsach

